DRK-Neujahrsempfang



Am 21.01.2017 fand der traditionelle Neujahrsempfang des DRK-Ortsvereins Mutterstadt statt. Vorsitzender Dr. Hettenbach gedachte zunächst der Toten unter den vom DRK betreuten Senioren sowie des 2016 verstorbenen Ehrenmitglieds des Ortsvereins Erhard Köhn. Er erinnerte an dessen Jahrzehnte lange Mitgliedschaft, in der er die Geschicke des Vereins maßgeblich beeinflusst hat. Mit dem Tode von Frau Salten ist die Zahl der Veranstaltungen im Palatinum zurückgegangen, bei denen das DRK einen Sanitätsdienst zu stellen hatte. Der DRK-Ortsverein Mutterstadt wird sich daher in Zukunft noch mehr auf die Seniorenarbeit konzentrieren. Dr. Hettenbach hob hervor, daß nunmehr bereits im siebten Jahr jede Woche zweimal für die Senioren gekocht wird. Der Vorsitzende bedankte sich bei allen Aktiven des Vereins, die diese Art der Seniorenbetreuung unentgeltlich durchführen. Die erste Beigeordnete Andrea Franz schloss sich im Namen der Gemeinde dem Dank an. Sie betonte, dass sie bei zahlreichen Gelegenheiten nur Positives von der Seniorenbetreuung höre. Wie stets beim DRK war für das leibliche Wohl aller Anwesenden reichlich gesorgt, und so klang der Neujahrsempfang, der bereits am Nachmittag begonnen hatte, in gemütlicher Runde erst am Abend aus.

(Amtsblatt vom 02. Februar 2017) (Bild: Gerd Deffner)